
Frage-Bogen der OBA in Markt Schwaben 

Wer möchte, kann die Fragen beantworten und zurück an uns schicken. 

(Diese Anschrift passt in das Brief-Fenster)    Die Briefmarke nicht vergessen!                                                       
 

 

  AWO Kreisverband Ebersberg e.V 

  Offene Behindertenarbeit 

  Herzog-Ludwig-Straße 20 

  85570 Markt Schwaben 

    

 
Wir haben ein paar Fragen an dich 

und wie du die Zeit verbringst. 

Wir möchten gerne wissen:   Wie es Dir gerade geht? 

Wir würden uns freuen, 

wenn du uns etwas darüber erzählst. 

Bitte schick uns deine Antworten zu. 
 

Hier findest du die Fragen: 
 

1. Wie heißt du? 

NAME  
VORNAME  
 

2. Was hast du bisher in deiner Freizeit gemacht? 

 
 
 
 
 



3. Wie geht es dir gerade?       Hier kannst du rein schreiben oder ankreuzen: 

 
 

   

 

4. Was machst du gegen die Langeweile zu Hause? 

 
 
 
 

5. Hast du Ideen für uns oder andere Menschen? 

 
 
 
 

6. Möchtest du uns noch etwas anderes mitteilen? 

 
 

 
 
7. Möchtest du gerne mit jemandem Briefe schreiben? 

     JA            NEIN 
 

 
   Wenn JA, dann suchen wir dir gerne eine Brief-Freundschaft. 

   

  



 

 
Das OBA-Team freut sich über deine 

Antworten! 


